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ABSTRAK

Dermawan (2014) : Persepsi Siswa terhadap Manfaat Metode Diskusi
dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di
SMAN 2 Siak Hulu Kabupaten Kampar.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah Bagaimana persepsi siswa
terhadap mamfaat metode diskusi dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam
di SMAN 2 Siak Hulu Kabupaten Kampar.

Penelitian dilaksanakan mulai tanggal 22 Mei sampai tanggal 22 Juli 2013
dengan berlokasi di SMAN 2 Siak Hulu Kabupaten Kampar. Subjek penelitian ini
seluruh siswa kelass XI di SMAN 2 yang berjumlah 270 orang. Karena banyak
nya populasi, maka penulis hanya mengambil 15% dari jumlah siswa yaitu
sebanyak 40 orang dengan teknik pengambilan data Random sampling. Dan objek
penelitian ini adalah persepsi siswa terhadap manfaat metode diskusi dalam
pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMAN 2 Siak Hulu Kabupaten
Kampar. Adapun teknik pengumpulan data  yang penulis gunakan adalah
dokumentasi, angket dan wawancara. Sedangkan analisis datanya adalah dengan
menggunakan teknik deskriftif kualitatif dengan persentase, dengan rumus :

P = X 100 %
Dari hasil penelitian yang penulis lakukan diketahui bahwa persepsi siswa

terhadap manfaat metode diskusi dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam di
SMAN 2 Siak Hulu sangat baik. Hasil ini terbukti dari hasil data angket secara
keseluruhan secara kuantitatif  diperoleh persentase sebesar 80,89%. Hasil ini
terletak pada rentang 81%-100% yang dikategorikan sangat baik.



ABSTRACT

Dermawan (2014): Students’ Perception toward the Implementation of
Discussion Method in Islamic Education Teaching at
State Senior High School 2 Siak Hulu the Regency of
Kampar.

The formulation of study is how students’ perception toward the
implementation of discussion method in Islamic education teaching  at state senior
high school 2 Siak Hulu the regency of Kampar.

The study is conducted since 21 May until July 2013 at state senior high
school 2 Siak Hulu the regency of Kampar. The subject of study is eleventh year
students at state senior high school 2 Siak Hulu the regency of Kampar numbering
270 persons and then the writer took 15% or 40 students for the sample of study
using random sampling. The object study is state senior high school 2 Siak Hulu
the regency of Kampar. The data collection technique of study is documentation,
questionnaires and interview. While data analysis technique used is descriptive
qualitative with percentage. And the formula is as follows:

%100XP N
F

The results of study indicated that students’ perception toward the
implementation of discussion method in Islamic education teaching at state senior
high school 2 Siak Hulu the regency of Kampar is categorized very good. The
results was based on the results of data on questionnaires which quantitatively is
80.89% which is in the range of 81%-100% and categorized very good.

.

ملخص



): مفهوم الطلاب عن تنفيذ طريقة المناقشة في تعليم التربية الإسلامية بالمدرسة 2014ديرماون (
المتوسطة العالية الحكومية سياك هولو منطقة كمبار.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي هي كيف ر و ما هي العوامل التي تؤثر مفهوم الطلاب عن كانت 
نفيذ طريقة المناقشة في تعليم التربية الإسلامية بالمدرسة المتوسطة العالية الحكومية سياك هولو منطقة كمبار.ت

بالمدرسة المتوسطة العالية الحكومية سياك 2013من مايو إلى شهر يوليو 21انعقدت الدراسة منذ شهر 
لحادي عشر بالمدرسة المتوسطة العالية هولو منطقة كمبار. المواضيع في هذه الدراسة جميع طلاب الصف ا

طالبا لعينات هذه 40في المائة أو 15ثم أخذت الباحثة نحو 270الحكومية سياك هولو منطقة كمبار بقدر 
الدراسة بطريقة عينة عشوائية، ثم الهدف في هذه الدراسة هو مفهوم الطلاب عن تنفيذ طريقة المناقشة في تعليم 

درسة المتوسطة العالية الحكومية سياك هولو منطقة كمبار. تقنيات جمع البيانات في هذه التربية الإسلامية بالم
الدراسة هي التوثيق، الاستبيان و المقابلة، ثم تقنية تحليل البيانات باستخدام طريقة وصفية نوعية مع النسبة المؤية. 

و الصيغة كما تأتي:
%100XP N

F

تدل حصول الدراسة على أن مفهوم الطلاب عن تنفيذ طريقة المناقشة في تعليم التربية الإسلامية بالمدرسة 
المتوسطة العالية الحكومية سياك هولو منطقة كمبار على المستوى جيد جدا. كانت الحصول السابقة تأسست 

- في المائة81في المائة و كانت في الفاصلة 80،89ات من الاستبيان بطريقة كمية و نسبتها نحو على البياب
في المائة أو على المستوى جيد جدا.100
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